

Compromís Elda presenta su candidatura ante los líderes de su partido en la Comunidad Valenciana

18/04/2015



Compromís Elda ha presentado esta mañana, sábado 18 de abril, su candidatura para las elecciones del 24 de mayo en el Centro Cívico y Juvenil de la ciudad. El partido apuesta por los servicios básicos, la agricultura, el comercio, la colaboración ciudadana y el empleo en su programa electoral, con el que desean conseguir en Elda "una regeneración democrática".

El alcaldable por Compromís Elda, Manuel Ibáñez, ha indicado que "actualmente Elda es una ciudad inacabada, un ejemplo está en las obras que se hicieron entre la Casa Colorá y la Huerta Nueva, y esto ha de cambiar pronto" y ha señalado que si gana las elecciones "la ciudad dejará de parecer que la ciudad tiene barrios 'de colores (partidos)', todos serán iguales y recibirán la

misma atención".

Una de las propuestas del partido gira en torno a los servicios básicos, Ibáñez ha asegurado que se centrarán "en la reparación de calles, aceras y alumbrado, para que su estado invite a los eldenses a pasear por su ciudad". Compromís también apuesta por fomentar el empleo y frenar la salida de jóvenes de la localidad "para que Elda no se convierta en un geriátrico", ha señalado el alcaldable. Además el líder de la agrupación ha señalado que apuestan por la agricultura, por conseguir que el comercio sea la columna vertebral de la ciudad, y en la colaboración ciudadana para lograr "que la cosas cambien". Por otro lado, Ibáñez ha señalado que hay que "pensar en Elda y Petrer como un núcleo urbano,

para conseguir unir algunos de sus servicios y ahorrar".

A la presentación de Compromís Elda han asistido diferentes líderes del partido de las localidades vecinas: Silvia Rodríguez de Petrer, Silvia Anna de Novelda, Sergi Alonso de Monóvar, Luis Diez de Salinas y Julián Martín de Pinoso. También ha participado en el acto la candidata del partido a la Generalitat Valenciana, Mónica Oltra, y la cabeza de lista autonómica de Compromís por Alicante, Mireia Mollà.

Oltra ha destacado que "hay que reindustrializar España" así como tener un modelo de "derechos verdaderos" consiguiendo la igualdad entre los ciudadanos. Por su parte, Mollà ha asegurado que Compromís "está preparado para afrontar los momentos duros que están por llegar, puesto que las instituciones

actualmente están dañadas y saqueadas por unos nefastos mandatos" y ha indicado que pese a que la oposición querrá "haber que los ciudadanosko crean en nuestro proyecto no es cierto, Compromís lleva años preparándose para afrontar esta situación".

